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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 05.09.2019 war in der Volksstimme zu lesen, dass in ganz Deutschland Flächen für den 
Ausbau der Windenergie gesucht werden. Auch in Sachsen-Anhalt ist man auf der Suche 
nach solchen Flächen. Dafür soll noch in diesem Jahr von der Regionalen 
Planungsgemeinschaft Magdeburg eine Auswahl von Gebieten für die Nutzung der 
Windenergie getroffen werden. 
 
 
Aus diesem Grund frage ich Sie: 
 

1. Gibt es bisher im Kreis Magdeburg ausgewiesene Vorrangflächen? 
 

2. Ist es richtig, dass in den Grenzen Magdeburgs weiter Windräder gebaut werden 
sollen? Wenn ja wo, wie viele, von wem? 
 

3. Stimmt es, dass unweit Otterslebens die Errichtung von Windrädern/ein Windpark 
geplant ist? 
Wenn ja,  
a) wo genau? 
b) wie viele? 
c) gibt es diesbezüglich schon Anfragen oder Absprachen oder liegt dazu bereits ein 

Antrag auf Genehmigung vor? 
 

4. Wie ist das weitere Verfahren?  
 
Ich bitte, um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Beantwortung der 
Fragen. 
 
 

 
Carola Schumann 
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